

BERITA ACARA PENAWARAN
Nomor 1/Pdt.P/Kons/2023/PN Smn

Pada hari Rabu tanggal 28 Februari 2024 Jam 09.00 WIB saya Slamet Pariyanta Jurusita pada Pengadilan Negeri Sleman atas perintah Ketua Pengadilan Negeri Sleman berdasarkan Penetapan Nomor 1/Pdt.P/Kons/2023/PN Smn tanggal 22 Februari 2024 dalam perkara permohonan penitipan uang ganti kerugian yang diajukan oleh :

PPK Pengadaan Tanah Jalan Tol Yogyakarta – Bawen I, Satuan Kerja Pengadaan Tanah Jalan Tol Wilayah I, Direktorat Jalan Bebas Hambatan, Direktorat Jenderal Bina Marga, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, berdasarkan Surat Kuasa Nomor HK.06.03/440357/22/XI/2023-351 kepada Kepala Kejaksaan Tinggi DIY/selaku Jaksa Pengacara Negara dengan hak substitusi, serta Surat Kuasa Substitusi Nomor: SKK-01/M.4/Gp.2/10/2023 tanggal 3 Oktober 2023 yang diwakili oleh Anang Zaki Kurniawan, S.H., M.H. Dkk. Pekerjaan Jaksa Pengacara Negara beralamat di Jl. Sukonandi No 4 Yogyakarta Selanjutnya disebut sebagai Pemohon;

TELAH MENAWARKAN KEPADA:

Nama : RANUDINO
Pekerjaan : Tidak diketahui
Alamat : Tidak diketahui Alamat dan tempat tinggalnya diseluruh Indonesia
Sebagai : Termohon

Uang sejumlah Rp 632.018.389,00 (enam ratus tiga puluh dua juta delapan belas ribu tiga ratus delapan puluh Sembilan rupiah) kepada termohon sebagai pembayaran ganti kerugian tanah berikut bangunan dan segala sesuatu yang berdiri di atasnya SHM Nomor : 02563 seluas 167 m² (yang masuk IPL) yang terletak di Dusun Sanggrahan, Kalurahan Tirtoadi, Kapanewon Mlati, Kabupaten Sleman;

Penawaran pembayaran uang ganti kerugian ini dengan disaksikan oleh 2 (dua) orang saksi yang sudah dewasa dan saya kenal, yaitu:

1. Uly Kriswanto, S.H. bertempat tinggal di Pengadilan Negeri Sleman
2. Dwi Krisyanto, S.E.,S.H.,M.H. bertempat tinggal di Pengadilan Negeri Sleman

Selanjutnya karena Termohon tidak di ketahui tempat tinggalnya maka Penawaran pembayaran uang ganti kerugian ini saya jalankan melalui Media/Koran, serta di umumkan pada papan pengumuman yang disediakan untuk itu pada Kantor Pengadilan Negeri Sleman dan Website Pengadilan Negeri Sleman;

Demikianlah dibuat Berita Acara Penawaran Pembayaran Uang Ganti Kerugian ini yang ditandatangani oleh saya dan/atau para saksi, kemudian saya serahkan salinannya kepada Media, serta untuk menempelkannya pada papan pengumuman yang disediakan untuk itu pada Kantor Pengadilan Negeri Sleman dan Website Pengadilan Negeri Sleman;



Saksi - saksi :

ULLY KRISWANTO, S.H.

DWI KRISYANTO, S.E., S.H., M.H.